
Ausschussmitglied Hübel fragt nach, welche Maßnahmen die Verwaltung 

plant, um zukünftig Fördermittel für Projekte intensiver zu nutzen. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass angebotene Förderprogramme häufig nicht zur 
kommunalen Praxis passen. Dennoch werden derzeit Konzepte entwickelt wie 
eventuell kommende neue Angebote besser genutzt werden können. 

 


